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L a  B e f a n a  F a s c i s t a

Tredicimila bimbi sono stati allietati dalla Befana, 
organizzata dalla Federazione Provinciale Fascista; 
ed inoltre mille lavoratori in condizioni disagiate 
hanno beneficiato deH'iniziativa, fruendo dei buoni 
Mc*r una colazione offerti dall’Alleanza Cooperativa 
Torinese alla Segreteria federale-

La perfetta organizzazione fascista ha fatto si che. 
attraverso i nove circoli rionali cittadini la distri
buzione di oltie l 3 mila pacchi avvenisse ordinata 
e disciplinata ad altrettanti bimbi della città, che 
hanno avuto la gioia di partecipare a lieti raduni 
nei quali la ricorrenza della Befana è stata degna
mente festeggiata.

La Befana del Pubblico Impiego

Nel salone del Cinema Vittoria si è svolta la 
cerimonia della Befana promossa dall' Associazione 
fascista del pubblico impiego, alla quale sono inter
venute numerose autorità cittadine, fra le quali il 
nostro vice-podestà prof, grand’ufficiale Broglia ac
compagnato da) Segretario generale dott. Gay.

Il comm. Coniglione-Stella dopo aver rivolto un 
saluto alle autorità presenti ha ricordato le bene
merenze del fascismo attraverso alle reali e continue 
opere di assistenza. Ha quindi avuto luogo, da parte 
delle dame del comitato la distribuzione dei pacchi.

Il Congresso dei segretari e dipendenti comunali

Il 14 gennaio si sono tenuti i congressi dei se
gretari e degli impiegati comunali della provincia.

Era assai numerosa la rappresentanza dei dipen
denti dal Municipio di Torino.

Il segretario provinciale comm. Coniglione-Stella 
fece un’ampia ed applaudita relazione sui lavori del 
Consiglio nazionale dell’A.G .F.P.I. tenutosi recen
temente a Roma, illustrando ampiamente l'opera 
svolta dall on. Lusignoli e dal dott. Villanova nonché 
la sua, in favore delle diverse categorie di dipen
denti da Enti locali.

Parlò pure su quanto, nei limiti del possibile, 
era stato fatto, dalla locale Associazione, per gli 
impiegati del Comune di Torino.

Nel corso della sua relazione, attentamente se
guita, il segretario provinciale mise in giusto rilievo
I interessamento benevole sempre dato all*Associa
zione, da parte di S. E. il Prefetto, dal Segretario 
federale, dal Podestà e dai Vice-Podestà della città 
di Torino.

Fece presente al Congresso che per l'intervento 
dell Associazione e per il pronto accoglimento del

l'Amministrazione del Comune di Torino è stato 
riconosciuto il titolo di combattente e di fascista per 
coloro che dovranno prender parte a concorsi.

L ’assemblea, dopo ampia e serena discussione e 
dopo avere demandata al segretario provinciale la 
nomina di speciali commissioni per 'lo studio dei 
problemi che formeranno oggetto dei Congressi na
zionali di Roma e di Napoli, approvò per accla
mazione il seguente ordine del giorno;

« Il Congresso provinciale dei segretari e impie
gati comunali della provincia e città di Torino, 
iscritti all*Associazione fascista del pubblico impiego: 
sentita l'esauriente relazione del comm. Domenico 
Coniglione-Stella, della quale con grato animo si 
apprende la sempre maggiore valorizzazione dei glo
riosi titoli di combattente e di fascista, plaude entu
siasticamente all'opera energica e competente da lui 
svolta e sostenuta sempre a favore della classe, spe
cialmente nel Congresso nazionale teste tenutosi a 
Roma, e fiducioso sempre nell'opera vigile delle 
Gerarchie nazionali e provinciali, è certo che i de
legati che rappresenteranno i segretari e gli impie
gati rispettivamente a Roma ed a Napoli seguiranno 
l'esempio di amorevole attaccamento alla classe im
piegatizia sempre dato dal segretario provinciale •.

L'inizio dei lavori dell’ autostrada Torino-M ilano

Il 16  gennaio si sono iniziati i lavori per la co
struzione del primo tratto dell'autostrada Torino- 
Milano, compreso fra Torino e Casa Bianca, oltre 
Chivasso, di complessivi venti chilometri.

Per disposizione del direttore generale dell'auto
strada, è stata inviata sul posto una numerosa squa
dra di operai, la quale ha compiuto i primi lavori 
per l'impianto del necessario cantiere e per lo sterro 
del tracciato- Sono quindi scomparse le prime zolle 
che coprivano il terreno, sul quale fra non molto 
si lancieranno a grande velocità le automobili di
rette alla capitale lombarda.

G li iniziati lavori hanno in questo momento una 
duplice importanza: la decisiva entrata del grande 
progetto nella fase esecutiva e sopratutto il contri
buto che verrà cosi dato al sollievo della disoccu
pazione stagionale di una notevole massa di operai.

La riunione della Consulta M unicipale

Lunedì 27 corrente, alle ore 21, ha avuto luogo 
nel palazzo del Comune la riunione mensile della 
Consulta municipale.

Aperta la sedata, veiinero presi in esame i vari 
oggetti iscritti all'ordine del giorno, relativi a prov


